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長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　それでこそロータリー

《会 長 報 告》
◯�　みなさん、こんにちは。
　この後ご紹介のうえご挨拶も頂きます
が、先日の理事会での承認後、内藤陶器店
代表取締役を務められています内藤太郎さ
んが正式にご入会となりました。あらため
まして、ようこそ長野東ロータリークラブ
へ。ご入会をクラブ一同、心より大歓迎申
し上げます。これからは、同じクラブメン
バーとして末永く宜しくお願いいたします。
　先週の２本立てでの例会につきまして、
職場例会では神津幹事の進行で株式会社
TOSYS様にて、クラウドエンジニア白井
さんのプレゼンによる生成AIの今とこれ
からに関してプレゼンテーションを受け、
非常に分かりやすく有益な職場例会となり
ました。あらためて神津幹事並びに株式会
社TOSYSさんにはご尽力を頂き心より感
謝申し上げます。そして観桜会では、親睦
担当原田委員長とサービス委員会の皆さま
におかれましては、素晴らしい設えを頂き
ありがとうございました。会場内の設営、
原田農園からの切り花、そして、パインツ
リースチールパンバンドによるカリビアン
な演奏、初めて利用したシャトレーゼの会
場、どれも気持ちが楽しくなる設営でした。
あらためて１年間、ご尽力を頂き本当にあ
りがとうございました。これで今年度体制
での夜間例会も終了し、６月の最終例会か

らは、いよいよ倉石会長年度での設えにな
ります。決してプレッシャーをかけるつも
りではありませんが、素晴らしい設えを期
待しております。いよいよ、再来週には
GWでの大型連休が迫っています。コロナ
感染が５類分類での久方ぶりのほぼ平時で
の連休にて、この長野市にもインバウンド
を含め多くの国内旅行の観光客も訪れるか
と思われます。経済効果も踏まえ、多くの
観光需要に応える市内活性となるコトを切
に願うばかりです。それではいつもの様に
ながの情報シリーズのご紹介になります。
本日は、平成６年西暦1994年発刊のダイ
ジェスト版つづきでのご紹介になります。
最初のページは懐かしく思われる方も多い
かもしれませんが、個人対個人の通信コ
ミュニケーションの走りであったポケベル
についてのページになります。ここでいき
なりですが、当時の語呂合わせ数字でつた
える暗号表からいくつかクイズを出させて
頂きたいと思います。まずよくよくご活用
されていたであろう田中さん、５８３はどん
な伝言メッセージかお分かりになります
か？　正解は、ごわさんにて予定中止キャ
ンセルのメッセージになります。それでは
続いて藪塚さん、３9２19はどんな伝言メッ
セージかお分かりになりますか？佐久にい
く、ローカルエリアでは正解かと思われま
すが　正解は先に行くのメッセージになり
ます。世に出てきた当初は呼び出し信号の
送信にて着信音を鳴らす機能だけでした
が、特に営業職の方々でのビジネス利用が
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増え着信音を受け最寄りの公衆電話から表
示された連絡先に連絡を取るための通信機
器でした。そこから更に数字の表示が可能
になって、特に若年層の中高生の間では、
クイズで出題させていただいた様に数字で
の語呂合わせでメッセージのやり取りをし
て全盛期を迎えていました。続いては、ポ
ケベルから進化した通信機器、そうです初
期型の携帯電話のご紹介になります。ここ
で掲載の機種は、NTTドコモとIDOの２種
です。いわゆるガラケーの更に前身タイプ
の携帯電話でアンテナが伸縮タイプの携帯
です。そして、利用普及のネックになって
いた初期利用のイニンシャルコストと通話
を含めたランニングコストについては、２
つのメーカーでイニンシャルが４万円前
後、ランニングで月額１万５千円前後に通
話料が８秒で10円換算掛です。月のトータ
ルコストは恐らくですが10万円前後だった
のではないでしょうか！　やはり、ビジネ
ス一般利用よりは、業界人といわれていた
ドラマに登場する様な人達での利用に、ま
だ限られていた様です。最後のご紹介ペー
ジは、昨今世界規模での社会課題となって
いるSDG’s、環境問題に関しては約３0年前
から投げかけられていた特集ページになり
ます。当時の大きな問題の一つがゴミ対策
についてでした。先ずは、企業や団体対象
の取り組みについてです。最初の取り組み
紹介は、（株）マツヤでのスーパー各店での
トレー・牛乳パックの回収になります。東
北信全２３店舗のマツヤで約１か月の牛乳
パック回収量は、平均２トンだったそうで
す。当時の感覚では、一般消費者に現在の
様なごみの分別意識の定着感はまだ薄かっ
たようです。続いての取り組みは、ながの
東急さんでのエコロジー対策委員会の発足
からエコマークグッズコーナーの設置、包
装紙の簡素化を実施し、最終的に包装紙の
100％のリデュース化を目指すという取り
組みです。加えて、６月と11月に衣料品リ
サイクルキャンペーンの実施で、利用顧客
から着古した衣料を集め、日本救済衣料セ
ンターを通じて世界各国へ送るというもの
です。後者の取り組みは、正に昨年10月に

ENDPORIOでのグループ全体での取り組
み、古着でワクチンとほぼ同じ趣旨ではな
いでしょうか。３0年前から持続可能でもっ
と継続が強化されていれば現在がどのよう
な状況になっていたのでしょうか…、あら
ためて次の世代のために出来るコトをはじ
め繋ぐために今後も継続をしていかなけれ
ばならないと強く思います。それでは、お
時間となりましたので会長報告を閉じさせ
ていただきます。ありがとうございました。



《感 謝 状 授 与》
◯　米山記念奨学会
　第一回米山功労者　倉石　智典君
　第一回米山功労者　岡田　義彦君

◯　ロータリー財団
　ポール・ハリス・フェロー
　　篠原　圭二君
　ポール・ハリス・フェロー
　　高見澤　洋君

《幹　事　報　告》
◯　４月３日の例会にてご報告いたしました
が　有限会社　内藤陶器店　代表取締役社
長　内藤太郎氏の入会に関しましては、ど
なたからもご異議はございませんでした。
つきましては本日の例会よりご出席です。
後ほどご挨拶を頂戴いたします。

◯　誠に残念なお知らせですが、小林正貴君
が人事異動のため３月末日を以て退会され
ました。ご本人より「皆様にご挨拶できず
申し訳ございません。後任は関山岳大と申
します。引き続きよろしくお願いいたしま
す。」とのことです。

◯　今週の土曜日はイーストワン懇親ゴル
フ、また５月11日には市内６ロータリーク
ラブ合同親睦ゴルフコンペがございます。
まだ２名分枠がありますので是非ご参加お
願いいたします。

◯　例会変更のお知らせ
長野RC� ５月２1日（火）職場例会のた

め、時間と場所を変更いたし
ます。

� ＊定刻受付はいたしません。
� ６月1８日（火）最終例会の為

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。

� ６月２５日（火）理事会の決定
により、休会いたします。

� ＊定刻受付はいたしません。
長野北東RC� ６月10日（月）理事会の決定

により、休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
� ６月1７日（月）最終例会の為

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
� ６月２4日（月）理事会の決定

により休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
長野西RC� ６月２1日（金）最終例会の為

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。
� ６月２８日（金）理事会の決定

により休会いたします。
� ＊定刻受付はいたしません。
長野北RC� ６月２9日（木）最終例会の為、

時間と場所を変更いたします。
� ＊定刻受付をいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数５6名 ２８名 ２８名 ５0％
前々回　４月３日 訂正出席率　７6.4７％

《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：高見澤　洋君
在　籍　賞：加藤久美子君
◯　本日、卓話の機会をいただきありがとう
ございます。よろしくお願いします。

� 中山　　潔君

《新 会 員 紹 介》
◯　袖山会員増強委員長

《新 会 員 挨 拶》
◯　内藤　太郎君
　本日よりロータリーに参加させていただ
きます。（有）内藤陶器店　内藤太郎と申し
ます。
　父は長野北東ロータリークラブに在籍し
ておりますが、私は仁科圭右さんのご紹介
で長野東ロータリークラブに入会させてい



ただきました。（有）内藤陶器店は私で４代
目となります。今の主な取引は業務用食器、
厨房用品茶道美術品、抹茶などを主な取引
とさせていただいております。お店が長野
駅前にございまして、そこでは一般のお客
様も対象に仕事をしているのですが、ご紹
介にもありましたとおり趣味が茶道でござ
いまして高校を卒業してから裏千家学園茶
道専門学校を卒業し、お店の２階で茶道講
師をしております。茶道の道というのは堅
苦しいイメージがあるのですが、そういっ
たものを払拭するために、色々お店でも日
頃からワークショップやお茶の体験を海外
の方とか観光の方とか地元の方を対象にさ
せていただいております。まだまだ私昭和
61年生まれの３７才で若輩者ですが、今後と
もご指導よろしくお願いいたします。

《本日のプログラム》
◯　会員卓話
　中山　　潔君
　「渋沢栄一とガス事業

　（『公益追及』実践の軌跡）」

《イーストワン懇親ゴルフ》
◯　４月２0日（土）長野カントリークラブ

《４月24日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　㈱早川美容商事
　代表取締役　早川　芳弘様

《４月24日のメニュー》
◯　６枠弁当スタイル
・牛肉のおろしポン酢
・豆腐のサラダ
・蛍烏賊の卵とじ
・山菜天婦羅　天汁
・あさり生姜　漬物　御飯　味噌汁
・パイン、キウイフルーツ　桜餅

＝次週例会予告＝
◯　５月１日（水）祝日のある週の為、休会
◯　５月８日（水）祝日のある週の為、休会

《５月15日のプログラム》
◯　クラブフォーラム


